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Auf die - aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene - schriftliche 
parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Mag. Gilbert Trattner und Genossen vom 
6. Mai 1997' Nr. 2388/J' betreffend Budgetkonsolidierung Österreichs' beehre ich mich 
folgendes mitzuteilen: 
Zu 1. bis 6.: 
Die in der vorliegenden Anfrage angeführte Studie des britischen Investmenthauses "Morgan 
Grenfell" ist dem Bundesministerium für Finanzen nicht bekannt. Da auch keine anderen 
Studien internationaler Investmenthäuser vorliegen, können diesbezüglich auch keine Beur- 
teilungen vorgenommen oder Schlüsse daraus gezogen werden, 
Dies bedeutet allerdings nicht, daß keine Kontakte des Bundesministeriums für Finanzen zu 
Investmenthäusern bestehen. Mein Ressort erhält laufend Monatsberichte ausländischer 
Investmentbanken und in unregelmäßigen Abständen werden auch Gespräche zwischen 
Bediensteten des Bundesministeriums für Finanzen und Vertretern von Investmenthäusern 
geführt. 
In diesem Zusammenhang möchte ich aber auch darauf hinweisen, daß als Resultat der 
Recherchen über die Kreditwürdigkeit Österreichs das Kreditrating unseres Landes mit 
AAA(Triple A) an der Spitze der beurteilten Länder liegt, was bedeutet, daß Österreich die 
besten Konditionen gewährt werden. 
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